
１．真実かどうか  ２．みんなに公平か  ３．好意と友情を深めるか  ４．みんなのためになるかどうか 

 

 

西条ロータリークラブ 週報 
週報２０２２年７月２８日 ７月第４例会 

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

会長 平賀 弥泉  副会長 松重 宏治  幹事 奥本 哲之  副幹事 木村 優一       

 

本日の例会  第２７７２回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      ロータリーソング斉唱 

      お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

       

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

 

１３：００ 点鐘 （平賀会長） 

 

本日のプログラム 会員卓話 「健康と医薬分について」 金好会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

• ８月 ４日（木曜日） 会員増強および拡大月間にちなんで（会員組織・増強委

員会） 

• ８月１１日（木曜日） 例会休み 山の日 

• ８月１８日（木曜日） 新入会員卓話 土井会員 

• ８月２５日（木曜日） 会員卓話「西条ロータリー 今むかし」竹内会員 

• ９月 １日（木曜日） ロータリーの友について（クラブ研修委員会） 

• ９月 ８日（木曜日） お月見例会（親睦委員会） 

• ９月１５日（木曜日） 廣幡勝祐ガバナー補佐訪問 
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『蛍』 

以前は我が家の前の川で蛍をたくさん見ることができました。しかし、河川工事

等が原因なのか、ここ数年で全く蛍を見ることがなくなり何か寂しい気がします。 

「じゃんけんで 負けて蛍に 生まれたの」 

これは池田澄子の俳句、代表作であり、現

在では中学の教科書にも載っています。何に

生まれるかという重たいことをじゃんけんで

決めるのかと、最初、怪訝に思いましたが、よ

く考えてみると、じゃんけんほど公平なもの

はありません。大人でも子供でも、男でも女

でも、お金持ちだろうが、力が強かろうが、み

んな勝つ確率は 1/2です。 

では、何故蛍が負け組なのか。それは蛍は

泥の中から出て来て、成虫になって 1週間しか生きられない短い命だからでしょう。

また、同じ１週間しか生きられない蝉と比べてみても、蝉は日中元気よく鳴いてい

ますが、蛍は鳴くこともできず、また夜にしか出て来ず、その仄かに光る様が控え

目で儚い印象を抱かせるのでしょう。 

「恋し恋しと 鳴く蝉よりも 鳴かぬ蛍が 身を焦がす」 

という都々逸がありますが、蛍はその短い一生を精一杯わが身を焦がして、儚く

も美しく生きているのです。 

 私達は今置かれている境遇に不平不満をもらしがちです。 

「もっとお金持ちの家に生まれたかった」「もっと美人に生まれたかった」「こんな

田舎じゃなく都会に生まれたかった」等々。 

しかし、これらは偶然の事、自分ではどうしようもない事、じゃんけんで決まっ

た事なのです。だから、言っても仕方ない事を言って嘆いて暮らすのではなく、そ

の自分の置かれた境遇の中で一所懸命生きなさいよと、蛍が教えてくれているよう

に思います。 

会長時間 （７月 21 日） 
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 アメリカの元国務長官ヒラリー・クリ

ントン氏の言葉に「Bloom where you are 

planted」（植えられた所で花を咲かせな

さい）とあります。 

私達は自らの置かれた境遇に愚痴をこ

ぼして過ごすのではなく、その場所で精

一杯努力して美しい花を咲かせてくださ

いよと言われているのです。 

 じゃんけんなど勝っても負けても問題

ないと言えるような力強い人生を歩んで

いただきたく思います。 

 

 

 

 

           

【連続１００％出席】宇治木会員 ４５年おめでとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員卓話「東広島の不動産事情」 竹中会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会風景 （７月２１日） 
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現在、東広島市は市街化調整区域でも条件を満たせば、住宅などの建物を建築できますが、倉敷
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市、福山市の例を考えると、将来的に市街化調整区域での建築が特殊な事情を除いて難しくなって

くる可能性があります。 
 

本例会：９，０００円 

 
★今年度よろしくお願いします。         ・高原会員 

★本人の誕生日おめでとうございます。      ・新開会員 

★夫人の誕生日おめでとうございます。      ・高原会員 

★連続１００％出席おめでとうございます。    ・宇治木会員（４５年） 

                        ・森会員（４年） 

 

 

スマイル・ボックス (Smile Box)  ７月２１日例会出宝分 

出 席 報 告 （7月 7 日例会） 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ３１名  ◆来訪者 ０名  ◆欠席者 

４名 

◆７月７日の欠席者 ５名  ◆メークアップ ５名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 １００％ 


